

### „Afrika ist bunt“: Tanz zur Ausstellungseröffnung



Tänzerisch wurde am Montagnachmittag die Ausstellung „Afrika ist bunt“ im Foyer der Bezirksregierung am Domplatz eröffnet. Präsentiert werden Roll-Ups, die in der dritten bis sechsten Jahrgangsstufe im Unterricht eingesetzt werden können. Zusätzlich werden Bücher aus und über Afrika für alle Altersstufen in deutscher und afrikanischen Sprachen gezeigt. Zur Eröffnung gab es eine Performance des Tanztheaters „Tete Adehyemma“ aus Accra in Ghana. Die Ausstellung, die bis 21. Juni läuft, gehört zum 18. Afrika-Festival. FOTO MATTHIAS AHLKE